



# 真理探求

甲州市立勝沼中学校  
2024年6月3日発行  
第3号  
文責 校長 三枝敏明

校訓「真理探求」 全校生徒数:224人 (1年:74人 2年:68人 3年:82人)  
学校教育目標 「たくましく心豊かで実践力のある生徒の育成」

甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

## 宿泊学習(2年生)

5月14日(火)～15日(水)に2年生は宿泊学習で八ヶ岳少年自然の家を訪れました。1日目は野外炊事(カレー)・冒険ハイク(目印をたよりに12か所のチャレンジポイントに挑戦)・学年レクリエーション、2日目はサンドブラスト(研磨剤を吹き付けて、ガラスの表面に模様を刻む)・スコアオリエンテーリング等を行いました。前日の降雨による影響が懸念されましたが絶好の気候に恵まれ有意義な2日間となりました。

- 協力し 助け合ったり 転んだり  
ずっと笑った 冒険ハイク 吉原和那
- 風呂時間 急いで洗った 髪体  
湯船浸かって 裸の付き合い 里吉祐介

## 避難訓練(地震想定)

5月16日(木)に地震を想定した避難訓練を行いました。今年1月1日午後4時10分に最大震度7の能登半島地震が発生し甚大な被害をもたらしました。元日にそのような地震が発生することを誰が予測できたのでしょうか。実際に大地震が発生したことを想定し、イメージを膨らませて訓練を行うことが重要です。生徒は各クラスの授業場所から整然と校庭へ避難しました。その後、集団下校を想定して地区別に集合して名簿等の確認を行いました。(大規模地震発生時の対応についてはPTA総会資料P22・23でご確認ください)

## 第1回生徒総会

令和6年度勝沼中学校生徒会スローガン 道標 ～みらいへつなげ限界突破。～

5月21日(火)に令和6年度の第1回生徒総会が行われました。これからの人生の基礎を築くのが中学校生活であり、将来を見つめながら、さまざまな取り組みを通して、しっかりと「道標(みちしるべ)」をつくって欲しいという、生徒会本部役員の思いがこもった議案書をもとに話し合いが行われました。事前に各クラスで議案書検討を行い、自ら創り上げるより良い勝沼中を目指して質問・意見が繰り広げられました。

## 県選手権大会等

5月中旬より6月にかけて各競技の選手権大会が開催されました。大会を通じて、日頃の練習の成果を発揮するとともに、試合を通して成長する姿が見て取れました。

野球 5月18日(土) 緑が丘 ふじでん球場

- 1回戦 勝沼・塩山VS.葦崎西 8-6 勝ち  
(延長8回 8回からタイブレーク)
- 2回戦 勝沼・塩山VS.櫛形 0-7 負け (5回コールド)

**陸上** 5月18日(土) 小瀬 JITスタジアム

男子 200M 1位 石崎聖那 23秒22

**バドミントン** 5月25日(土) 男子：勝沼体育館 女子：鯉沢中体育館

男子 ダブルス:笠井龍牙・岩佐幸延ペア 1位 シングルス：武田瑠依 3位

女子 シングルス:越智絢香 1位 佐藤るな ベスト8

**サッカー** 6月1日(土) 河口湖第2サッカー場

1回戦 勝沼・塩山VS.甲府南西・笛南 3-2 勝ち

2回戦 勝沼・塩山VS.玉幡 1-1 PK3-5 負け

## 東山梨総合体育大会壮行会

5月27日(月)に6月に行われる東山梨総合体育大会へ向けての壮行会を行いました。応援委員を中心に練習を重ね当日を迎えました。選手の健闘を祈り全校でエールを送り、大会へ向けての志気が高まりました。

## 甲州市議会議員による出前授業

5月29日(水)に甲州市議会議員による地方自治に関わる「出前授業」を行いました。「甲州市政の主役は市民であること」「市長と市議会の関係」等の説明をいただいた後、質疑の時間が設けられ「議員になって嬉しかったことや、辛かったことを教えてください」等の質問がされました。市議会が身近に感じられた時間となりました。8月には子ども議会が実施され「世界農業遺産とまちづくり」についての議論が展開される予定です。

## ごみゼロ(530)運動

5月30日(木)、ごみ拾い活動「ごみゼロ運動」を登校時に行いました。安全に注意する中で、通学路や、自宅周辺・学校周辺のごみを拾い、各自用意したビニール袋へ入れ生徒は登校しました。環境に関する意識を高める良き機会となりました。

## 農業体験事前学習会

6月13日(木)14日(金)に予定されている農業体験の事前学習会を5月31日(金)に行いました。峡東農務事務所の仲嶋有季様を講師としてお招きし、ぶどう農家の1年間の作業内容を確認したあと、傘かけや、袋かけの必要性について説明していただきました。降雨などの影響による菌の増殖を防ぐこと・虫の被害を防ぐこと・日焼けを防ぐこと等に大変有効であることが理解できました。農業体験実習に向けて貴重な時間となりました。